

HORAIRES DES PRIERES

		SYNAGOGUE BETH YAACOV	SYNAGOGUE DUMAS
Vendredi 5 septembre	Chir Hachirim Min'ha suivi de Maariv	19h00	18h45 19h00
Samedi 6 septembre	Cha'harit suivi d'un kidouch Min'ha, Séouda Chlichit et cours (Chkia: 20h05) Maariv	9h30 19h15 20h51	9h00 18h45 20h51
Semaine	Cha'harit Cha'harit (dimanche et Jeûne genevois 11 sept.) Maariv du dimanche au jeudi	7h15 (lundi et jeudi) 8h00	7h00 8h00 19h30
Selihot	Lundi et jeudi Mardi, mercredi et vendredi Dimanche		6h00 6h15 7h00

COURS DE LA SEMAINE

Ce Chabbat

Min'ha suivi du cours et de Maariv

M. Ariel Benarousse

18h45 : Syn. Maison Juive Dumas

« AMALEK: 2000 ans qu'il veut nous détruire, dommage on est toujours là ! »

Rav Eric Ackermann

19h15 : Syn. Beth Yaacov

« KI-TETSE: guerre intérieure ou guerre extérieure ? »

En ligne



Cours par Zoom

Par Rav Eric Ackermann
le lundi 8 septembre à
20h00

Réunion 981.500.7804

Code CJ78QH

Cours hebdomadaires

Par Rav Mikhaël Benadmon

Dimanche, 9h00 à 10h00

Syn. Maison Juive D

Comme par Acha

Par Acha
hebdomadaire de la Paracha
de la semaine.

Mardi à 20h00, Rav E. Ackermann

Syn. Hekhal Hanes

Réflexion autour des grandes
questions de la pensée juive

Pas de cours dimanche

NOS MEMBRES

Condoléances

À la famille de Mme Mireille Mimouni z'l décédée le 2 septembre 2025. Elle était l'épouse de M. Maxime Mimouni et la maman de M. Serge Mimouni et Agnès Herz.

A la famille de M. Elias Bettan z'l décédé le 3 septembre 2025. Il était le père de M. James Bettan.

Mazal Tov

A Mme Noemie Rabetrano-Simkhovitch et son époux pour la naissance de leur fils Jacob Michel Edouard né le 25 juin 2025.

À M. et Mme Nathan et Giuditta Chicheportiche, Aviva et Luna, pour la naissance de leur fille et soeur Libi Emma Rivka née le 18 août 2025.

A M. et Mme Olivier et Christelle Adler et Noah pour la naissance de leur fils et frère Edgar Arié né le 25 août 2025.

A notre collègue et ami Binyamin Greilsammer, son épouse, Elaia et Eloram pour la naissance de leur fille et sœur Elienor le 3 septembre 2025.

Repenser son temps

Le peuple est aux portes de la Terre Sainte. Ces hommes et ces femmes sont pratiquement tous nés dans le désert. Vivant de miracles prodigieux et ce, durant 40 ans : un puits d'eau les suit en permanence, une manne céleste tombe quotidiennement, des nuées célestes les accompagnent et les protègent de la chaleur, des nuisibles et des ennemis... Tout est « ordinaire ». Dans ces conditions, construire sa vie est d'une grande simplicité...

Tout va changer en entrant en Israël. Désormais, il s'agit de se frotter à une nouvelle réalité, trouver une politique qui convienne à tout le monde, rassembler l'ensemble du peuple autour de valeurs fortes communes... Autrement dit, il va falloir lutter pour la vie du pays et pour sa propre vie, pour ses idéaux face aux idolâtries : idolâtrie du pouvoir, idolâtrie de l'argent, idolâtrie de l'égo...

Du reste, quelles pourraient être aujourd'hui nos aspirations les plus élevées ? Quels seraient nos idéaux ?

Dans cette 40^e année et cette fin de traversée du désert, Moché tente de préparer le peuple et de l'armer moralement, éthiquement, religieusement, psychologiquement...

Moché nous enseigne que les malheurs sont liés au comportement de chacun. L'avenir du peuple en dépend. Sa mission particulière est de nous préparer à l'aventure du monde, et permettre à chacune et chacun d'accéder à la parole divine : « Baèr Hétêv ».

Dans moins de 3 semaines, c'est Roch-Hachana. Le passage d'une année à l'autre n'est pas qu'une affaire de calendrier... Sa finalité vise l'élévation du temps nouveau qui arrive en un temps porteur de plus de « sens » que celui de l'année qui s'achève.

Il faudra s'élever davantage, aller plus loin, plus haut, fuir sa tour d'ivoire, le « quant à soi », l'idée automatique que « tout le monde a tort sauf moi », et cela passe forcément par une autocritique. Autocritique indispensable. Rappelons que D.ieu juge « mesure pour mesure » ! Aussi, il faut parvenir davantage à repenser son monde intérieur. C'est la définition rabbinique du « Ki-Tétsé » de notre Paracha. Cette guerre, où l'ennemi est mentionné au singulier, désignant son intériorité. En somme, la Torah invite en ce mois de Elloul à **triompher de soi-même**.

La Paracha de la semaine prochaine termine par les mots « **Lémaan taskilou éth kol ashèr taassoun** », que l'on pourrait traduire par : « Pour que vous soyez intelligents et que vous réfléchissiez (enfin) à tout ce que vous faites ».

Quelle responsabilité !

Voir plus loin, c'est être au service de l'Humain, parce qu'au service de D.ieu.